



Feuerwehrverein Brunegg

Der Feuerwehr-Verein Brunegg wurde im Juli 1999 gegründet, zwecks Organisation von Anlässen ausserhalb des Feuerwehr Jahresprogrammes.

Am Dienstag, 15. August 2006, anlässlich einer ausserordentlichen Generalversammlung wurde er, nach einer längeren Ruhephase neu reaktiviert.

Zeitgleich hat die Feuerwehr Brunegg mit den Feuerwehren Othmarsingen und Henschiken fusioniert. Daraus wurde die heutige Feuerwehr Maiengrün. Aus diesem Grund haben sich die ehemaligen Feuerwehrangehörigen dafür entschieden den Verein wieder aufleben zu lassen.

In diesen nun mehreren Jahren haben wir zahlreiche spannende Projekte verwirklicht.

Zum Beispiel führen die Mitglieder alle zwei Jahre, im Abtausch mit dem Jugendfest, die bereits legendäre Fire Fighter Fire Night am Waldrand durch. Eigens dafür hat sich der Verein ein grosses Tipi-Zelt angeschafft (welches übrigens auch gemietet werden kann).

Ebenfalls darf der Feuerwehrverein mit Stolz diverse andere Anlässe durchführen.

Die Gemeinde ist im Besitz einer Handdruckspritze, welche im Jahre 1881 hergestellt wurde. Für die Restaurationen und Instandhaltung dieser antiken Handdruckspritze setzt sich der Feuerwehrverein mit Leidenschaft ein.

Der Feuerwehrverein ist ein Verein, in dem man gerne zupackt und Grosses auf die Beine stellt.

Ein Team mit motivierten Personen, welche von der Organisation bis zur Ausführung mit viel Spirit und Spass dabei ist.

Der Feuerwehrverein Brunegg